

es/elizabeth_roy

26/05/2011

San Josemaría dijo que somos hijos de Dios. Como cristiana, desde que era niña, recibimos formación, y creo en lo que me dijeron: Creo por mi trabajo, por mi oración, que soy hija de Dios.

Pero cuando estoy en una cultura distinta... Tengo amigos hindúes, trabajo con padres que son hindúes. Ellos no saben nada sobre Jesús, no recibieron buena formación. Y se desesperan cuando tienen hijos especiales, y se preguntan por qué

tenemos estas dificultades o por qué a nosotros.

He visto padres, padres cristianos, que reciben una buena formación. Son capaces de aceptar que ese niño es su hijo, cualesquiera sean los defectos o dificultades que enfrenten. Pero me resulta muy difícil que los padres que son hindúes —e incluso también las maestras— entiendan que somos hijos de Dios.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/eselizabeth-roy/> (07/02/2026)